
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence ARV-894-AB2

Prix 480 000 €

Biot
Appartement à vendre (06410)
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Exclusivité  -  A  l'entrée  du  Village  de  Biot  :  Dans  une  résidence  récente  (2012),

élégante,  très  bien  entretenue  avec  piscine  et  ascenseur  superbe  3  pièces

traversant,  au  3ème  et  avant  dernier  étage,  avec  une  belle  vue

dégagée.L'appartement est composé d'un salon ouvert sur une terrasse de 7,6m²,

une  belle  cuisine  américaine  toute  équipée  ouverte  sur  un  balcon.  Le  coin  nuit

comprend deux chambres dont  une avec placard,  une salle  de bain  avec double

vasque, un WC indépendant.Un double garage en sous sol et une cave complètent

ce bien .Nombre de lots: 170 dont 44 principauxPas de procédures en ...

Sole  Agent  -  At  the  entrance  of  the  Biot  Village:  This  lovely  two  bedrooms

apartment  offers  an  open  view  from  the  sunny  terrace  (7,2m²)  of  a  quiet  luxury

apartment  complex  which  includes  access  to  a  swimming  pool  and  a  private,

double  garage.The  apartment  has  an  open  view  from  the  sunny  south  facing

terrace  and  is  located  on  the  3rd  floor  (easily  accessible  by  lift).  The  apartment

consists of a living room with an open plan fully equipped kitchen with balcony, two

bedrooms, and bathroom, an independet toilet, all in mint contition. A cellar comes

with the apartment as well as the ...

AAA RIVIERA

* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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